

## CONTENU

Développement du logiciel Contact



...Configuration des tablettes, ...codage en cours, ...dernières modifications, ...mise à jour du prototype...

Telles sont les missions du développeur de notre projet. C'est un grand défi pour notre équipe dans cette étape de conception d'un outil de communication personnalisée pour des personnes atteintes de la maladie de Parkinson. En effet, notre objectif pour cette étape est de vérifier des questions de base sur l'utilisation de la tablette par un parkinsonien avec un système interactif.

Ceci est d'une importance capitale pour le développement de notre logiciel, dont la version finale sera disponible dans un an. Les premiers essais vont démarrer à partir du 1er octobre et seront réalisés dans la zone transfrontalière francophone, comme prévu dans le projet.

Nous ne manquerons pas de revenir vers vous dès que possible.

## **Contact**

Intéressé par le projet ? Rejoignez-nous :

https://parkinsoncom.eu info@parkinsoncom.eu + 33 3 27 51 14 58 Facebook | LinkedIn | Twitter Si vous êtes intéressé(e) pour participer aux essais, vous pouvez nous envoyer un mail à :

recherche@parkinsoncom.eu























